

**郷土料理で地域に貢献**  
岩田さん「観光ホスピタリティ実践者」に選ばれる

もてなしの心を大切にして観光客を迎えている方を北海道が表彰する「観光ホスピタリティ実践者」に、宇上ノ国在住の岩田良子さんが選ばれ、8月31日役場町長室で知事感謝状が贈呈されました。

岩田さんは、約35年もの間、旅館「よ志栄」を経営し、地場産の食材を使った郷土料理を多くの方に提供し続けてきました。町観光協会会長も務める岩田さんは、「光栄ですこれからは観光客に喜んでもらえるように頑張っていきたい」と話していました。



表彰された岩田さん

**道南の魅力再発見！**

**「新幹線フェア」開催**

平成27年度新幹線開業に向けて、道南の魅力再発見しようと渡島総合振興局主催による「新幹線フェア」が9月4日、函館市五稜郭公園で開催されました。

同フェアには、道南の18市町が特産品や郷土料理の販売、試食などを通してPRを行いました。上ノ国町からは居酒屋「友矢」さんが出店し、海産物を使った串焼きを販売。購入した観光客は、新鮮な海産物を目の前にして「安くて、美味しい」とほおぼっていました。



各市町の特産品目当てに多くの来場者が！

**海の幸、山の幸が勢ぞろい！**  
道の駅もんで「秋の味覚祭」行われる

上ノ国町物産センター連絡協議会主催による「秋の味覚祭」が、9月19日に道の駅「上ノ国もんじゅ」特設コーナーで開催されました。

道内各地から家族連れなど多くの来場者が訪れ、格安で販売された町自慢の海の幸や山の幸に舌鼓をうっていました。

また、「秋の味覚祭」のなかでも一番人気だったのは、メニューの詰め放題でした。1回100円でできることから、参加者は袋が破れてしまうくらいにたくさん入れていました。



海の幸と山の幸が格好で！



いっぱいとれたかな？

**「ひやま物産・観光フェア」が開催されました**

檜山管内の特産品を多くの方に知ってもらおうと管内飲食店とイトーヨーカドー函館店が連携し、9月8日から5日間、「ひやま物産・観光フェア」が同店催事場で実施されました。

同フェアには、5町から11店の出店があり、上ノ国町からは、4店が出店。地元の水産物を使った創作料理がショーケースに並び、買い物客は足を止め、試食などしながら同フェアを楽しんでいる様子でした。



足を止める来場者